22 | VIERNES, 15 DE OCTUBRE DE 2021

**INF+ LOCAL Provincia** 

## El Patronato premia a los sanitarios y al rector de la UMH al designarlos cargos electos del Misteri

► El responsable de la Universidad de Elche, Juanjo Ruiz, será portaestandarte y los presidentes de los colegios de Enfermería y Medicina, Montserrat Angulo y Hermann Francisco Schwarz, le acompañarán en las representaciones que comienzan el día 29

## **BORJA CAMPOY**

■ Las representaciones del Misteri d'Elx de 2021, que darán comienzo a partir del próximo día 29, contarán con el rector de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche, Juanjo Ruz, con la presidenta del colegio de Enfermería de la provincia de Alicante, Montserrat Angulo, y con el presidente del colegio de Medicina de la provincia de Alicante, Hermann Francisco Schwarz, como cargos honoríficos.

La tripleta fue presentada ayer por el presidente ejecutivo del Misteri d'Elx, Francisco Borja, y el alcalde de Elche, Carlos González. En concreto, Juanjo Ruiz ejercerá de portaestandarte de las representaciones y Montserrat Angulo y Hermann Francisco Schwarz serán los electos.

La designación del Patronato busca reconocer la contribución de la UMH al municipio de Elche y, por supuesto, la gran labor que los profesionales de la medicina y de la enfermería han desarrollado durante los meses de pandemia. La junta rectora ha destacado en su elección la importancia crucial que estos sectores tienen en la sociedad actual.

El Patronato busca que este nombramiento, en nombre de todo el pueblo ilicitano, que es el verdadero propietario de La Festa, sirva como agradecimiento público a Juanjo Ruiz, Montserrat Angulo y Hermann Francisco Schwarz, así como que este sea extensivo a las instituciones a las que representan.

## **Funciones**

Cabe recordar que en la actualidad estos son cargos honoríficos que otorga el Patronato y que siglos atrás servían para que estas figuras atendieran los detalles de la celebración. En el momento de la representación ocupaban un lugar destacado para introducir los diferentes personajes que, caracterizados en la cercana ermita de San Sebastián, aguardaban el momento oportuno de su participación. Tenían también, por tanto, una función de traspuntes escénicos que se ha mantenido simbólicamente al llamar a escena, aún hoy en día, a San Juan en la primera jornada y a Santo Tomás en la segunda.

El rector de la UMH se mostró muy ilusionado con este recono-

cimiento y destacó que desde la Universidad seguirán trabajando para mantener y fomentar la colaboración con el municipio. «Es un privilegio que me otorgan y que ya han recibido los anteriores rectores de la UMH. También supone una gran responsabilidad. La Miguel Hernández trabaja día a día para estrechar sus lazos con la ciudad y la sentimos a nuestro lado. La Festa anida profundamente en el corazón de los ilicitanos y reúne arte, tradición, emoción y sentimiento», manifestó Juanjo Ruiz en su discurso.

Por su parte, Montserrat Angulo mostró su gratitud por el reconocimiento dirigido a los sanitarios. «Es un regalo que nos ofrecen desde el Patronato. Para los enfermeros alicantinos es un honor poder estar en las representaciones después del parón por la pandemia. Me siento muy orgullosa por lo que supone para la profesión. Gracias por creer que nuestra participación es importante», declaró.

Hermann Francisco Schwarz apeló a la responsabilidad y animó a la población a participar con prudencia: «Este es un año especial para representar a la población civil en el Misteri. Nuestra profesión es abnegada y hemos sido importantes durante el transcurso de la pandemia, pero todos hemos hecho un gran esfuerzo. Están siendo años difíciles y el reconocimiento dirigido a los médicos nos enorgullece y reafirma nuestro compromiso con la sociedad. Estamos encantados de pertenecer a La Festa».

El alcalde mostró su satisfacción con los nuevos cargos y consideró que «el significado de estos nombramientos representa la recuperación de la normalidad y el retorno del Misteri». Asimismo, manifestó el apoyo del Ayuntamiento a las representaciones. «Permiten reforzar los intensos lazos entre la ciudad y la UMH a la vez que suponen un reconocimiento al trabajo realizado por el personal sanitario durante la pandemia, vital en el exitoso proceso de vacunación», concluyó.

A finales de mes regresará el Misteri a Santa María con todas las medidas de seguridad que impone la situación sanitaria, lo que condicionará los accesos y obligará al público a llevar la mascarilla en todo momento.





Los cargos honoríficos del Misteri fueron anunciados ayer en un acto en la Casa de la Festa.

ANTONIO AMORÓS

## REACCIONES



La Festa anida en el corazón de los ilicitanos y reúne arte, tradición, emoción y sentimientos»

**JUANJO RUIZ** PORTAESTANDARTE DEL MISTERI D'ELX 2021



Es un honor para los enfermeros que se considere que nuestra presencia en el Misteri es importante»

MONTSERRAT ANGULO ELECTA DEL MISTERI D'ELX 2021



El reconocimiento a los médicos nos enorgullece y reafirma nuestro compromiso con toda la sociedad»

HERMANN FRANCISCO SCHWARZ ELECTO DEL MISTERI D'ELX 2021